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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 4o.9/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Solicitando 

em Carácter de Urgência a Podagem das Árvores de acesso ao Bairro 

Jardim Aeroporto pois as mesmas estão interferindo na Rede Elétrica. 

Sala das Sessões, 17 de março de 2017. 

Albério Carlos Caetano-cia állva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. (dig  / 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando em 

Caracter de Urgência a continuação da Pavimentação Asfáltica partindo do 

Entroncamento do Verde Perto até o loteamento Boa Esperança. 

Sala das Sessões, 17 de Março de 2017. 

Albério Carlos Iva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.jbYi 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e Exmo. Sr 

Secretário de Saúde- Ivaldo Sales Júnior, Solicitandonni Carácter de 

Urgência a vacinação contra a FEBRE AMARELA na Zona Urbana e 

Zona Rural, pois temos confirmação de óbito na Bahia. 

Sala das Sessões, 16 de março de 2017. 

Albério Carlos CtanuttWSiiva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 365 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer(  a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Secretário de Saúde- Ivaldo Sales Júnior, onde pede a 

possibilidade do carro fumacê para prevenir o surto de doenças causadas 

pelo mosquito AEDES AEGYPTI. 

JUSTIFICATIVA 

A utilização do carro fumacê no centro da cidade, bairros e área rural, é 
de extrema importância para prevenção de doenças como a febre 
amarela, dengue, zica, e chikungunya provocadas pela proliferação do 
mosquito Aedes Aegypti muito comum em regiões tropicais, tendo 
facilidade rápida de contaminação nos períodos mais quentes. 

Sala das Sessões, 16 de Março de 2017. 

Albério Carlos Caetano-dê Silva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°..36+I 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando, a 

Construção de uma Área de Lazer na Rua Arari Fazenda Chesf 

(Acampamento Chesf), visando melhor atender as necessidades daquela 

população. 

JUSTIFICATIVA 

A maioria dos jovens encontra-se em estado de sedentarismo e com a 
construção dessa área de lazer irá proporcionar, principalmente aos 
moradores daquele bairro mais uma opção de esporte e lazer, sem 
contar com a qualidade de vida para todos, Assim diante da 
justificativa de tal pedido, solicitar dos nobres pares, unanime 
aprovação. 

Sala das Sessões 16 de Março de 2017. 

— - 	—Albário., arlos Cae 	a ilva (Bero do Jardim Aeroporto) i 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.3elp 12017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando/ a 

Recuperação dos Redutores de Velocidades, localizados no final da Rua 

Arthur de Brito, Bairro Jardim Aeroporto. 

Sala das Sessões, 09 de Março de 2017. 

Albério Carlos C' 1..lo da Silva (Bero do Jardim Aeroporto) 
-Vereador- 
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